



# Communiqué de presse

Lons-le-Saunier le 15 novembre 2019

## Sécurité routière - chiffres

En octobre 2019, selon les estimations provisoires de l'Observatoire national interministériel de la sécurité routière (ONISR), 252 personnes sont décédées sur les routes, contre 274 en octobre 2018 soit 22 personnes tuées en moins (-8 %). Les autres indicateurs sont également en baisse :

- le nombre d'accidents corporels s'établit à 5 093 contre 5 501 en octobre 2018, soit 408 accidents corporels de moins (-7,4%) ;
- 6 413 personnes ont été blessées contre 6 688 en octobre 2018, soit 275 de moins (-4,1%).

Selon l'ONISR, cette baisse concerne principalement les piétons alors que la mortalité des cyclistes, motocyclistes et automobilistes affiche une légère hausse.

Cette tendance est également visible dans le Jura par rapport à la même période 2018 où nous dénombrions : 130 blessés, 94 accidents, 86 hospitalisés et 10 tués.



Préfecture du  
jura

